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F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr 

am 12.4.2018 

 
Betreff: Infrastruktur für Fernbusse 

  
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Sehr angenehm und umweltfreundlich ist es mit dem Bus zu reisen! So hat sich in 
den letzten Jahren in der Girardigasse ein „Busbahnhof“ für die Fernbusse nach 
Wien und zum Flughafen-Wien etabliert. 
 
Dieser „Busbahnhof“ besteht jedoch lediglich aus einem schmalen Gehsteigabschnitt 
der auch dem normalen Fußgängerverkehr dient. Als „Infrastruktur“ gibt es lediglich 
einen auf einem Haltestellenschild angebrachten Mistkübel in Haushaltsgröße. 
 
Die Infrastruktur, die man sich für einen Busbahnhof wünschen würde, muss man 
sich dazu denken: überdachte Wartemöglichkeit, Bänke, Getränke/Snack-Automat, 
absperrbare Gepäcksaufbewahrung, Mülltrennung, Trinkbrunnen, WC … 
 
Abgesehen davon, dass bei laufendem Fußgängerverkehr für das Be- und Entladen 
eines Autobusses der Gehsteig viel zu schmal ist, muss man sich genieren, wenn 
ausländische Gäste in der zweitgrößten Stadt unseres Landes ohne Erkennbarkeit 
und Komfort einer Fernbus-Station an- bzw. abreisen müssen. 
 
 
Daher erlaube ich mir die folgende 
 

F r a g e: 
 
„Was werden Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, unternehmen, um den Grazerinnen 
und Grazern sowie unseren willkommenen Gästen auch im Rahmen eines 
„Fernbusbahnhofes“ eine adäquate, komfortable Infrastruktur anzubieten?“ 


